

# Volleyball Grafing

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

was für eine Fahrt! Anders als in den vergangenen Jahren hatte man in Leipzig eine Chance und lieferte dem amtierenden Meister und haushohem Favoriten einen heißen Fight. Leider fiel das Ergebnis trotzdem 0:3 (25:21, 25:17, 27:25) gegen unser junges Grafinger Team aus. "Leipzig hat die entscheidenden Big-Points gemacht. In den engen Situationen spielte der Meister seine Erfahrung sehr clever aus. Unsere Jungs haben vieles richtig gemacht, nur in den entscheidenden Phasen machten die Nerven einen Strich durch die Rechnung. Aber das ist vollkommen legitim, die junge Mannschaft stellt sich der Herausforderung und wächst an ihr. Die Erfahrung wächst von Spiel zu Spiel. Wichtig ist die Erkenntnis, dass wir das Spiel teilweise bestimmt haben und wir nicht wie die letzten Jahre ohne jede Chance aus der Halle geschossen wurden.", meint Manager Johannes Oswald. Die Stimmung war trotz der Niederlage gut und spätestens beim gemeinsamen All-You-Can-Eat-Schnitzeessen sah man die positiven Aspekte.

Jetzt stehen erstmal zwei spielfreie Wochenenden auf der Agenda, genug Zeit sich mit intensivem Training auf die nächsten Partien vorzubereiten. Am 15.11. ist der Gymnasiale Sportverein Ehrenberg Delitzsch zu Gast in der Bärenstadt. Erstmals gibt es dann das Vorspiel der Bayernligamannschaft um 16:00 Uhr gegen den MTV München II.

**Volleyball Grafing - GSVE Delitzsch**

**Samstag 15.11. 20:00 Uhr**

**Jahnsporthalle Grafing**

Nächsten Samstag (08.10.) kann man den weiblichen Nachwuchs in Grafing bestaunen. Ab 11:00 Uhr kämpft die Damen 3 (siehe Bild) um die ersten Punkte der Saison und ab 14:30 Uhr freut sich die Damen 2 über jede Unterstützung. Also schonmal Termin vormerken und sich auf tolle Spiele freuen.

## **Fighting Bayrisch**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.